



GIVAUDAN SA: GENERALVERSAMMLUNG 2012

Genf, 22. März 2012 – An der heutigen Generalversammlung der Givaudan SA, dem weltweit führenden Hersteller von Riechstoffen und Aromen, vertraten 324 Aktionäre und Vertreter von Aktionären 4'431'515 Aktien (48% von insgesamt 9'233'586 Namenaktien).

Die Generalversammlung genehmigte den Jahresbericht und die Jahresrechnung 2011 mit 99.8% der Stimmen und entlastete den Verwaltungsrat mit 98.6% der Stimmen.

Im weiteren genehmigte sie auf konsultativer Basis die Entschädigungs-grundsätze der Gesellschaft mit 95.6% der Stimmen.

Sie folgte dem Antrag des Verwaltungsrates zur Ausschüttung von CHF 22.00 pro Aktie. Der Gesamtbetrag dieser Ausschüttung wird aus den Reserven für Kapitaleinlagen gedeckt, die Givaudan per Ende 2011 in ihrer Bilanz ausweist.

Seit dem 1. Januar 2011 unterliegen solche Ausschüttungen nicht der Schweizer Verrechnungssteuer und sind zudem nicht einkommenssteuerpflichtig im Falle von Einzelaktionären, die ihre Aktien in Privatbesitz halten und ihr Steuerdomizil in der Schweiz haben.

Herr Dr. Jürg Witmer, Herr André Hoffmann und Herr Thomas Rufer wurden in Einzelwahlen jeweils für eine statutengemässe Amtsperiode von drei Jahren wiedergewählt.

Deloitte AG wurde als Revisionsstelle für das Geschäftsjahr 2012 wiedergewählt.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Peter Wullschleger, Givaudan Investor and Media Relations
Chemin de la Parfumerie 5
1214 Vernier
Switzerland
T +41 22 780 9093
F +41 22 780 9090
E peter_b.wullschleger@givaudan.com